

Bestandsmodernisierung

Holz harmoniert mit Stein

Dass sich Holz auch gut für die Modernisierung von Altbauten in konventioneller Mauerwerksbauweise eignet, zeigte „Juhr Architekturbüro für Industriebau- und Gesamtplanung“ aus Wuppertal bei einem Projekt in der schmunken Düsseldorfer Königsallee. Die Kombination von Fenstern aus dunklem Palisanderholz in einer mit hellem Kalkstein bekleideten Fassade setzt einen eindrucksvollen gestalterischen Akzent in der berühmten Flaniermeile. Das Holz der großen Fenster zieht sich dann auch konsequent in das Gebäudeinnere hinein: von der Auskleidung der tiefen Fensterleibungen über die Türen bis hin zu den Waschtischen.

www.juhr.de



▲ Palisanderholzfenster in der Fassade



▲ Palisanderholzvertäfelung im Inneren